
順番 議席 質問議員 答弁者

① この間、小・中学校で取り組んだ経過と今後の課題は。

②
「学習の遅れ」について、文科省は「2倍速、3倍速」を避けろと
言っているが、これををどう考えているか。特に中３の受験対策
は。

①

5月11日の議会全員協議会において、新型コロナウイルス感染
症対策について町の施策が説明されたが、これらの施策はどの
ような経過で練り上げられてきたか。町民・町内団体、町職員の
意見をどのように汲み上げて作り上げたか。

②
国は第2次臨時交付金を考えているが、町はこれをどのように取
り入れるか。さらに町独自の新たな施策は。

①

町のデータでは、平成27年度の町内男性の生涯未婚率は
26.5％、平成12年（10.4％）に比し2.5倍にもなっている。これは県
平均（平成27年22.7％、平成12年11.8％、1.9倍）に比べても異常
である。この流れで推移すれば、今年度は30％を超していること
が予測される。これは町にとって深刻な問題だと思うが、町の認
識は。

②
なぜこのようになったのか、その原因を精査したことはあるか。な
ければ早急に精査すべきではないか。

③
この原因の一つとして、青年層の貧困化、非正規労働者の増大
が考えられるが、町内の非正規労働者の推移は。

④ 生涯未婚率を低下させるための対策は。

①
県への納付金は、前年度比5522万円減額されたにもかかわら
ず、一人当たり保険料を前年度と同じにした理由は。

②

一人当たり保険料を前年度と同じとしているが、これは平均であ
り、資産割を下げているため、所得割は上げている。資産割が低
いか無い方には引き上げとなる。すべての被保険者の保険料を
引き上げさせないためには、所得割を据え置きにするしかない。
この場合保険料はいくらの減収になるか。その財源はないか。

①
「９月入学」を日本へ導入するべきか、するべきでないのか。是非
をどうみるか。コロナ禍をきっかけに論議を深め、実行すべきだと
いう世論もあるが、どう考えるか。

②
導入に向けてどんな課題を論議する必要があるか。富士見町に
とっての課題は。

③ 子どもたちにとってのメリットは。不利になる点はあるか。

④ 「親」「社会」にとっては、どんな影響があるか。

⑤
政府が、小学１年生のみ実質「1年5カ月」にとする仮入学案を検
討してることを、どう考えるか。（5月21日の報道）

⑥
教育予算の増加への対応は必要か。教員の不足も心配されて
いるが、対応か可能か。

２ １ 川合 弘人 （１）
「9月入学」をどう考
えるか

教育長

新型コロナウイル
ス感染症対策（教
育以外）について

町長

（３）
町内男性の生涯未
婚率について

町長

（４） 国保料について 町長
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質 　問 　事　 項 質　　　　問　　　　要　　　　旨

１ ８ 名取 武一

（１）
新型コロナウイル
ス感染症対策（教
育関係）について

教育長

（２）
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 質問順   　第５０７回　令和２年６月定例会　一般質問通告一覧表　                      富士見町議会

質 　問 　事　 項 質　　　　問　　　　要　　　　旨

① コロナ禍の中で、オンライン授業は試みられているか。

② 機器の具体的な整備状況と、今後の計画は。

③ ＩＣＴを導入する必要性をどう考えるか。

④ 学校現場はスムーズに受け入れているか。

⑤ 情報流出などへの懸念は克服できるか。

⑥ 各家庭の経済力の差により、学力格差は生まれないか。

⑦
自治体や学校間の「教育格差」が生まれる心配を指摘する声も
あるが、どう考えるか。

①
長寿命化事業や、転用事業に対しても、財政力に応じて３０～５
０％の交付税措置があるのではないか。

②
町民センターを町民の健康増進、文化活動などの拠点として、充
実させる考えはあるか。

③
小学校を現状の地区に残してほしいという声は根強い。どのよう
に応えていくか。

④
コロナ禍でリモートワークが見直されている。森のオフィスを町民
がもっと利用しやすい施設にする方法は検討できないか。

⑤
子育て世代が都会などから移住する場所として、町営住宅、教
員住宅の入居条件を緩和して、入居先として活用できないか。

①

新型コロナウイルス感染症の2波、3波が心配されている。感染
拡大防止対策が長期化すると見込まれるが、専門家会議が示し
た実践例の中で、町が今後さらに予算化し、力を入れて取り組む
べき項目はあるか。

② 業種に特化した感染拡大予防のガイドラインを作成する考えは。

③
休憩スペース、ごみの廃棄、トイレなど感染リスクが高い場所へ
の対策は。どのように呼び掛けてくか。

④
働き方のスタイルも変わると予想される。将来生活や、まちづくり
をどのように見ているか。

① 現状はどのような状況か。

② 今年と来年以降の入込客数は回復できるか。

③ 指定管理する施設の状況と、本体に与える影響は。

④ 雇用は守れるか。

⑤ 町からの経済支援は考えているか。

「新しい生活様式」
をどう進めるか

町長

（５）
富士見パノラマリ
ゾートへの影響と
対策は

町長

２ １ 川合 弘人

（２）

オンライン授業の
必要性をどうみる
か。今後、どのよう
に推進していくか

教育長

（３）
人口減少下で、公
共施設の再編問題
をどう進めるか

町長

（４）
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 質問順   　第５０７回　令和２年６月定例会　一般質問通告一覧表　                      富士見町議会

質 　問 　事　 項 質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 　町内の大型トラック通行による交通障害の把握は。

② 高森交差点の問題は。

③ 信号機や停止線の見直しが必要と考えるが、見解は。

④ 中央道の側道と県道との交差点についての問題は。

⑤ もっと大胆な改修が必要と考えるが、見解は。

① 観光客を受け入れるための条件をどう考えるか。

②
富士見の自然を満喫し、くつろいでいただく観光施設が必要と考
えるが、施設を整備する考えは。

③
エコーラインの沿線に観光施設ができない理由は、どんなことが
考えられるか。

④
エコーラインの沿線に人が集まり、景色を楽しんでいただく公園
用地を確保する考えは。

①
新しい生活様式を取り入れる準備をするうえで、課題を残してい
る公共施設はあるか。

② 庁舎、各区役所等の整備状況は。

③ 学校、保育園等の整備状況は。

④
コロナウイルス感染とともに、災害が併発した場合の備えについ
ての状況は。

⑤ 今後の各種産業支援策をどう考えているか。

⑥
失業や休業により収入の減少により生活苦となる方の仕事や、
アルバイトの斡旋を町として行う考えは。

⑦
PCR検査体制の強化を強く県に要望すべきと考えるが、町長の
考えは。

① 町内の農家の定義は？認定農家の件数は？

② 新規就農者の人数と定着率は？

③ 新規就農者のうち、認定農家になった件数は？

④ 施設園芸農家に対する補助事業の内容は？

⑤ 新型コロナ対策として、切り花農家への補償の考えは？

⑥ 将来の収入安定に対する考えは？

① 現状のサーバー環境とアクセス方法は？

② 今年予算のPCリースの内訳は？

③
報道では一人１台のPC保有を年度内にと言われているが、町と
しての導入に対する工程表は？

３ ７  三井 新成

４ ３ 名取 久仁春

（１）

富士見町農業基本
構想と、農業にお
けるコロナ対策に
ついて

町長

（２）
GIGAスクール構想
に対する対応につ
いて

教育長

（２）
観光産業の在り方
について

町長

（３）
新型コロナウイル
ス感染症対策につ
いて

町長
教育長

（１）
町道と県道の管理
について

町長
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 質問順   　第５０７回　令和２年６月定例会　一般質問通告一覧表　                      富士見町議会

質 　問 　事　 項 質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 学校の取り組みは。

② 期待する保護者の取り組みは。

③ 計画的な遊びの指導・実践状況は。

④ 読書指導の取り組みは。

⑤ 休校による教育的効果は何か。

⑥ 家庭との連携はどのようにしているか。

① 検討委員会の立ち上げについては。

② 専従職員の配置については。

③ 街づくり講演会等の開催については。

④ 計画的な先進地（国内外）の視察については。

⑤ 役場職員への啓発については。

（３）
上下水道料金の減
免について

①
新型コロナ禍の影響により、生活困窮している状況が発生してい
る。期間を定めて、上下水道料金の減免措置は。

町長

① 現在、町が把握している文化財は。

② その見直しと追加の考えは。

③ 保護・有効活用の考えは。

④ 町民に広く呼びかけて、町内の文化資源の再調査は。

① 小・中学校での取り組みの現状は。

②
英語教育の早期取り組みの発達教育面からの効果は。また、そ
の理論根拠は。

③ 児童・生徒の反応は。

５ ６ 島 　正孝

（４）

富士見町内の残し
ておきたい有形無
形文化財の再調査
と活用について

教育長

（５）
英語教育よりももっ
と日本語教育に取
り組むべきでは

教育長

（１）

休校中の児童生徒
への学習、読書、
遊び等の指導につ
いて

教育長

（２）

富士見駅前商店街
の活性化に向けて
の長期マスタープ
ランの作成につい
て

町長
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 質問順   　第５０７回　令和２年６月定例会　一般質問通告一覧表　                      富士見町議会

質 　問 　事　 項 質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
町は、富士見町への影響についての分析状況、概要をどう予想
しているか？

② 2027年のリニア開通に備えるべき構想はあるか？

③
交通体系全般の整備と、地域公共交通ネットワーク充実に向け
て、町はどんな計画を持って構築していくのか？

①
「産業を振興する地域」 都市機能集積ゾーンと産業工業ゾーン
その活用の考え方について？

②
限られた「都市ゾーン」の土地は、将来への活用において、どの
ようなことを重視して考え予測された計画か？

③
第5次総合計画後期、第2期総合戦略の各産業振興施策には、
十分な整合性を持った体系となっているか？

④
計画は2020年～2039年という長いスパンのものであるが、未来
を見越し、地域資源を大いに活用した、実効性の伴う計画策定に
なっているか？

⑤ 限られた土地に産業の多様性をどう取り入れていくか？

①
緊急小口資金貸付について、申請状況と、そこから見えてくる課
題と施策は。また効果は出ているか。

②
特別定額給付金受け取りに関する問題点の認識は。DV等の被
害の実態把握をし、個人情報の保護も含め施策を講じている
か。

③
雇用調整助成金の申請状況は。非正規雇用者の状況把握は。
課題に対しての対応は。

④
第2波第3波が想定される中、課題として見えているものは。町内
で感染者が確認された場合、病院、各機関が連携して速やかに
対応できる環境は整っているか。

⑤

新型コロナウイルスが収まらない状況下で台風等の災害が起き
た場合、避難所のコロナウイルス感染対策をどのように考えてい
るか。専門家に各避難所の状況に即したマニュアルの作成をし
てもらうことはできないか。

①
休校中の児童・生徒の学習環境整備について、具体的な取り組
み内容が国から示されているが、町の具体的な対応は。

教育長

②
家庭のICT環境調査について、様々な課題が想定されるが、行
政を縦断するものと位置づけ、「富士見町地域情報化検討会」で
審議することは検討できないか。

町長

①
一級河川の管理の主体はどこが行い、安全パトロール等はどの
様に実施されているのか。

②
河川として町に登録、または地図上にも載っていない様な小さな
川についての状況の把握は、どの様にしているのか。

③
河川敷や周辺の支障木の処理がされずに放置されている場所
が目立つが、用途区域に指定された場所位は、整備計画をもっ
と進めるべきではないか。

④
乙貝川の支流の農業水路は、町単事業として整備が進んでいく
が、下流ほど特に富士見区内から瀬沢の間は荒れた個所が目
立つが、把握はできているか。

⑤
耕作放棄された休耕田一体の水路で、特に荒れ放題のところが
放置されているが、こうした所こそ整備が必要ではないか。

 織田 昭雄８ ９ （１）
町の河川管理につ
いて

町長

７ ４ 小倉　裕子

（１）
新型コロナウイル
スから見えてきた
町の課題について

町長

（２）

新型コロナウイル
スによる学校教育
についての現状と
課題について

６ ５ 牛山 基樹

（１）

2027年のリニア中
央新幹線開通に備
える町の全体構想
について

町長

（２）

都市計画マスター
プラン・立地適正化
計画における、「都
市ゾーン」の考え、
活用、未来像につ
いて

町長
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 質問順   　第５０７回　令和２年６月定例会　一般質問通告一覧表　                      富士見町議会

質 　問 　事　 項 質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
現在町に申請されているもので、これから施工される予定の件数
はどの位あるのか、把握している件数は。

②
発電所計画予定地の隣接行政区が反対を表明している旧小川
別荘跡地について、町長としての見解は。

③
去年の10月に制定されたソーラ発電所設置に関する条例で、町
内の安心安全そして景観は、十分に担保されていると考えるか。

④
発電所建設出来ない区域をはっきりと設定することは出来ないも
のか。例えば住宅区域とか優良農地等はどうか。

⑤
小川別荘跡地をクラウドファンティングで寄付金を募り、町有地と
して買い取り公園にできないか。

①
パノラマスキー場開設時の目的は。その精神は今でも守られ続
けられているか。

② 社是・社訓・経営理念は作られているか。あれば説明を。

③
パノラマリゾートの経営陣とは。また経営の意思決定者ある最高
責任者は。

④
現在の正社員数は。管理者・社員及び臨時社員等の教育はどの
ように行われているか。事故防止教育は誰がどのように。

⑤
特に管理者は社員の協力体制をうまくとって、各人の仕事プラス
アルファーのモラールアップを図るようリーダーシップが大切であ
るが、経営陣はどのような指導をしているか。

⑥ 社員評価とデーター調書の作成管理はどのようにされているか。

①
理事会の（常勤・非常勤）別の人数は。また、選任方法は。パノラ
マリゾートの理事会の職務は。

②
理事会の議事録を閲覧することができるか。また、傍聴はできる
か。理事会は、最高意思決定機関であるか。

③ 理事長・理事会・監事の職務責任は明確にされているか。

① 上下分離方式の導入経緯は、導入に対する議論の有無は。

②
上下分離の上と下の組織分離どのような仕分けであるか。また
上下分離方式の契約書等は存在するのか。

③ 今考えて、上下分離方式導入のメリット、デメリットは。

①
町が保有している施設は昭和63年から平成4年にかけ建設され
たもので、老朽化に伴い更新・修繕等の増加に対する考えは。

②
上下分離方式に伴い、町と公社は施設賃借料を2億3千万円と決
めたが満額の支払いはない。今後の考えは。

③
公社から町への償還は平成38～74年度と長期に亘る、貸付金の
償還が可能であるか懸念されるとある。考えは。

織田 昭雄

９ ２ 五味 平一

９８

パノラマリゾートの
上下分離方式とは

町長

（４）

長野財務事務所に
よる、対象年度（平
成27年度）財務状
況把握の結果概要
から財政に与える
影響について

町長

（３）

（１）
パノラマリゾートの
管理・運営につい
て

町長

（２）
パノラマリゾートの
理事会について

町長

（２）
町内のソーラ発電
所計画の現状につ
いて

町長
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順番 議席 質問議員 答弁者

 質問順   　第５０７回　令和２年６月定例会　一般質問通告一覧表　                      富士見町議会

質 　問 　事　 項 質　　　　問　　　　要　　　　旨

① この書面は誰に配布されているのか。また、作成の目的は。

②
一般社団法人富士見町開発公社はどんな目的、未来計画で設
立されたか。

③ 業務内容における【目的】について説明を具体的に。

④
業務内容における【事業】について「目的」を達成するため必要と
認める事業とは何か。

⑤
経営力向上に向けた成長戦略検討プロジェクトで議論されたこと
は。また、人事改革とは何をどのように改革するのか。

９ ２ 五味 平一

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　６月 ８日（月）　５名　１番～  ５番
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　９日（火）　４名　６番～  ９番

（５）

令和2年3月25日付
第三セクター等経
営健全化方針の書
面について

町長
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